



Fotos: zVg

Das Besprechungszimmer in der Beautyclinic Drs. Otte&Otte.

Beautyclinic Drs. Otte&Otte

Bei den Inhabern der Beautyclinic Drs. Otte&Otte in der Nähe des Zürcher Bellevue handelt es sich um das Arzt-Ehepaar Jens und Christina Otte. Beide sind Fachärzte für Plastische und Ästhetische Chirurgie und haben sich spezialisiert auf chirurgische und nicht-chirurgische gesichtsverjüngende Eingriffe. Kosmetikbehandlungen, Fettabsaugungen, Brustvergrösserungen und Straffungsoperationen gehören zum Repertoire der beiden Ärzte. Kleine und mittlere Eingriffe werden direkt in der Praxisklinik durchgeführt, sehr aufwendige oder Kombinationseingriffe finden in einer Privatklinik am Zürichsee statt. «Wir verändern Sie, ohne Sie zu verändern.» heisst es bei Drs. Otte&Otte, die ein Allroundpaket der Plastischen und Ästhetischen Medizin anbieten. ■

Beautyclinic Drs. Otte&Otte,
Goethestrasse 16, 8001 Zürich